

Forums pour l'entourage

# Être avec un fumeur quand on déteste ça

Par Profil supprimé Posté le 28/12/2018 à 12h40

Bonjour à toutes et à tous,

Merci tout d'abord pour le temps que vous allez prendre pour me lire. J'espere vous passez de bonnes fêtes avec vos proches.

Voilà, je me suis inscrite sur ce site car j'aimerais partager mon histoire avec des personnes qui vivent la même situation que moi, ou une situation similaire.

Je suis âgée de 24 ans, et depuis 3 ans et demi je suis avec un garçon de 22 ans. Je l'ai connu il était déjà consommateur depuis 2-3 ans. Pendant ces trois dernières années nous nous sommes séparés et remis ensemble à plusieurs reprises à cause de cette consommation et de son entourage (qui consomment eux aussi). Pour être honnête on s'est séparé près de 10 fois. A chaque fois pour la même chose, il me promettait qu'il allait arrêter de fumer et quelques semaines après il décidait de me dire la vérité et de me quitter. Pendant ces périodes il en profitait pour fumer entre 1g et 2g par jour et après un bon mois de consommation excessive, il revenait vers moi avec encore une fois, la promesse d'arrêter.. bien entendu, vous vous doutez qu'il n'a pas réussi à arrêter.. puisque je partage ceci avec vous.

Depuis septembre, nous sommes étudiants à l'université en master (nous avons d'abord fait un bachelier dans une école de promotion sociale donc le niveau était vraiment facile). Il a décidé d'arrêter de fumer pour ses études car il sait que si il continue ainsi, ses études ne se dérouleront pas comme il le souhaite.. donc depuis septembre tout se passe bien entre nous, il s'est éloigné de ses « amis » (faux amis selon moi car ils se voient uniquement quand ils veulent fumer) et il a arrêté de fumer donc quoi de plus beau ? Sauf que cette semaine il m'a avoué qu'il avait repris sa consommation depuis déjà 1 mois.. nous rentrons une semaine sur deux chez nos parents et il profite de ces moments là pour fumer comme ça je ne remarque rien.. il m'a dit qu'il ne fumait qu'un joint.. sauf que ce soir là où il m'a tout avoué, il a quitté le campus et est rentré chez lui car il voulait fumer. Il est donc reparti et m'a laissée seule, il a fumé son joint et le lendemain il en a fumé un premier, et le soir quand il est revenu il en a fumé un deuxième. Il m'a dit que c'était mieux qu'on se sépare, qu'il veut reprendre sa consommation, et qu'il veut être tranquille et qu'il puisse fumer comme il le souhaite sans que je l'emmerde (désolée pour l'expression).. ensuite vers 23h après son 2ème joint, il me dit qu'il veut que je reste, qu'il va faire des efforts sur sa consommation mais également sur ses fréquentations (car lui-même s'est rendu compte que ce n'était pas réellement des amis car depuis que nous sommes à l'université et qu'il avait arrêté il ne recevait comme par hasard plus aucune nouvelle).

La raison pour laquelle il aurait craqué ? Il m'a dit que c'était de ma faute car je lançais des pics concernant ses fréquentations (que je n'aime pas du tout, à cause du cannabis encore une fois) et du coup il a fumé pour se relaxer.

Hier encore il m'a dit qu'il ne les verrait pas trop et qu'il ferait un effort sur sa consommation.. mais mentir est devenu si facile et fait partie de sa vie.. je ne sais pas si l'un ou l'une d'entre vous vis ou a vécu une situation similaire..

C'est très difficile car je l'aime de tout mon coeur, et ces derniers mois nous avons pu reconstruire quelque chose de beau et de fort. Mais, comme je l'ai dis, je suis contre le cannabis.. et le fait que je déteste ça, je cogite beaucoup et j'en viens à me dire que je devrais le quitter.. mais c'est la dernière chose que je souhaite, mais je sais que si il continue de fumer, je sais que moi je n'irai pas bien du tout.. surtout que je n'apprécie Pas non plus ses « amis » cela n'aide pas non plus.. quand on est sur le campus, loin d'eux et.. jusqu'à Il y a peu loin de cette drogue.. tout se passe à merveille, je trouve un jeune homme changé, qui s'implique dans la relation.. et depuis qu'il a avoué, il fume à nouveau..

Je sais qu'au fond cette relation me détruit et que je m'y perd. Mais l'amour est si fort.. et pourtant il me dit souvent des choses pas si correctes comme : je ne t'aime pas autant, je ne suis pas prêt à faire autant d'efforts que toi, je ne m'en projette pas avec toi..

Merci, de m'avoir lue et j'espere recevoir quelques commentaires de votre part. Je ne suis pas là pour être jugée car je déteste le cannabis.